

Oxfam en Reino Unido investiga casos de abusos por su personal



La Habana, 20 de feb (RHC). La organización de ayuda humanitaria Oxfam anunció ante el parlamento británico la investigación de 26 nuevos casos de conducta sexual inapropiada por parte de su personal, tras el escándalo en Haití.

El director general de Oxfam, Mark Goldring, habló de las denuncias de situaciones sucedidas tiempo atrás. Goldring agregó que algunos de estos casos tienen relación con el Reino Unido, pero otros aluden al programa internacional, de ahí la importancia de denunciar dónde y cuándo ocurrieron los hechos.

Oxfam es una confederación internacional con 20 organizaciones afiliadas que trabajan en más de 90 países de todo el mundo con el alegado propósito de brindar ayuda de emergencia e implementar proyectos de desarrollo a largo plazo.

La víspera esta organización no gubernamental (ONG) presentó disculpas al pueblo haitiano por el comportamiento de algunos de sus integrantes en la nación caribeña y entregó a las autoridades locales una investigación interna sobre lo sucedido.

Trabajadores de Oxfam, incluido el jefe de la misión, fueron denunciados por contratar los servicios de prostitutas, en Chad y Haití, en 2006 y 2010, respectivamente, mientras también se acusó a otros empleados de acoso e

intimidación.

Luego, la organización recibió nuevas denuncias de explotación sexual y abusos, incluidos a menores, por parte de sus miembros en territorio británico y en otros países.

La semana pasada Oxfam International aprobó un plan de acción integral para fortalecer sus sistemas de protección, evaluar las prácticas internas de la ONG y prevenir casos de violencia.

Por su parte, Londres pidió a todas las organizaciones con las que colabora un informe sobre sus protocolos antes del 26 de febrero para determinar sobre su financiamiento actual o futuro.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155674-oxfam-en-reino-unido-investiga-casos-de-abusos-por-su-personal>



Radio Habana Cuba